## Destaca entre los mejores bailarines del país



Por Ingrid Godoy con Fotografías de Danixia Gutiérrez | Campus Cd. Obregón

El mejor bailarín de la zona occidente, ese es el título que Francisco Manuel Cota Ruiz, ha recibido dos años consecutivos, en 2017 y 2018 en el festival regional de la cultura y las artes.

Mejor conocido como **Paco Cota**, ha forjado su carrera en el arte y la **disciplina que le apasiona**: **la danza**; destacándose no solo en su región, sino también en su **país**.

Ha participado en dos ocasiones en el concurso internacional, "World of Dance".

Asimismo ha tomado capacitaciones con maestros de renombre internacional como: Caetlyn Watson, Jenny Pedraza, entre otros.

También es maestro en dos academias de danza de la ciudad.

Justo ahora, Paco se está preparando para el siguiente reto en su carrera artística: **impartir** clases y participar en dos de los mejores cursos intensivos de la república.

"... en momentos como estos ves el fruto de todo el trabajo que está detrás"

«Me siento muy orgulloso, porque en momentos como estos ves el fruto de todo el trabajo que está detrás» nos comenta Paco.

Paco preparándose para bailar width="900" loading="lazy">

**Verano Revolution**, el campamento de verano de danza urbana más grande de latinoamérica.

Y **Presplay**, donde los **33 mejores maestros de danza del país**, estarán impartiendo clases durante este verano, siendo **Paco el número 33** por ser el ganador de un concurso en Instagram.

«Consistía en subir un video bailando y explicando porque debería ser elegido» comenta.

Respecto a la convocatoria «Recibí apoyo de todo el público, y gracias a Dios, fui ganador»

Al ser ganador de la convocatoria de pressplay, el equipo de Verano Revolution lo contactó para que también fuera maestro en este campamento.

Paco descubrió su pasión al llevar a su hermana a clases de danza...

Paco **descubrió su pasión** al llevar a su hermana a clases de danza. **Observando los ensayos** y **practicando** solo con **videos**, aprendió por sí mismo hasta que decidió inscribirse a una de ellas.

«Compartir mi talento y lo que sé con otros. Esto es lo que me sigue motivando para aprender y ser alguien, y sobretodo, sentirme feliz conmigo mismo» Nos dice con entusiasmo.

Desde entonces la carrera de Paco no ha hecho más que despegar, pasando de ser alumno, a convertirse en maestro de la academia en donde inició.

«Es una de mis grandes metas. Llegar a ser un ejemplo para mis alumnos y las personas... El ser más que nada, una persona que inspire a los demás»

Paco alistándose para bailar width="900" loading="lazy">